

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENGELUARAN
PEMERINTAH DAERAH DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA
TAHUN 1996-2011**



SKRIPSI

Oleh :

Nama : Wien Dipatiguna

Nomor Mahasiswa : 09313059

**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
YOGYAKARTA**

2014

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENGELUARAN
PEMERINTAH DAERAH DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA TAHUN
1996-2011**

SKRIPSI

**Disusun dan diajukan untuk memenuhi sebagai salah satu syarat
untuk mencapai derajat Sarjana Strata-1 Program Studi Ilmu Ekonomi
pada Fakultas Ekonomi UII**

Oleh :

Nama : Wien Dipatiguna

Nomor Mahasiswa : 09313059

**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
YOGYAKARTA**

2014

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman atau sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.

Yogyakarta, 20 Agustus 2014

Penyusun



(Wien Dipatiguna)

PENGESAHAN
FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENGELUARAN
PEMERINTAH DAERAH DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA TAHUN
1996-2011



Dosen Pembimbing

Dr. Nur Feriyanto, M.Si

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR/SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENGELUARAN
PEMERINTAH DAERAH DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA TAHUN 1996-
2011

Disusun Oleh : WIEN DIPATIGUNA
Nomor Mahasiswa : 09313059

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**
Pada hari : Selasa tanggal : 21 Oktober 2014

Pembimbing Skripsi : Nur Feriyanto, Drs., M.Si

Ketua Tim : Nur Feriyanto, Drs., M.Si

Penguji : Abdul Hakim, Dr. M.Ec.

Penguji : Akhsyim Afandi, Drs., MA.Ec., Ph.D.

[Handwritten signature]
.....
[Handwritten signature]
.....
66,

Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Dr. D. Agus Harjito, M.Si

HALAMAN MOTTO

Jadilah seperti karang di lautan yang kuat dihantam ombak dan kerjakanlah hal yang bermanfaat untuk diri sendiri dan orang lain, karena hidup hanyalah sekali. Ingat hanya pada Allah apapun dan di manapun kita berada kepada Dia-lah tempat meminta dan memohon.

Halaman Persembahan

Karya Ini Kupersembahkan Untuk:

*Allah S.W.T Tuhan semesta alam untuk segala nikmat dan ridhonya
serta Nabi Muhammad S.A.W untuk perjuangannya dan kasih
sayangnya*

Ayah dan Ibu

*Terima kasih Doanya yang selalu diberikan, kasih sayangnya
tanpa mengharapkan imbalan, yang selalu sabar menghadapi
sikapku*

*Kakak Adikku Rio Dipatiguna, Riga Yulianita yang telah
mendukungku sampai sekarang dan keluargaku di rumah yang selalu
mensupportku.*

*Kekasihku Fitri Ana Risky terima kasih bi untuk waktunya,
kesabaran kamu, supportnya dari awal sampai akhir skripsi ini
terselesaikan. I love you sayang*

*Sahabat dan teman-teman yang selalu menemani dan memberiku
semangat dalam suka maupun duka.*

KATA PENGANTAR



Assalamualaikum Wr.Wb

Alhamdulillahirobbil ‘alamin puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENGELUARAN PEMERINTAH DAERAH DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA TAHUN 1996-2011” dengan baik dan tepat pada waktu yang telah direncanakan.

Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana (S1) Ekonomi pada jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis telah mendapatkan bantuan, dorongan, bimbingan dan pengarahan dari berbagai pihak, hal ini dikarenakan keterbatasan ilmu dan pengalaman yang penulis miliki. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Kedua orang tua tercinta Bapak Mahmudin dan Ibu Pendawati yang selalu mendoakan saya setiap saat, memberikan semangat, biaya dan dukungan kepada saya. Terima kasih untuk segala nasihat dan kesabarannya dalam membimbing dan mendidik saya sedari kecil tanpa kenal rasa lelah. Terima kasih Ayah dan Ibu, kelulusan ini hanya sesuatu yang kecil yang Wien bisa berikan kepada kalian untuk membahagiakan Ayah dan Ibu.
2. Bapak Dr. Ir. Harsoyo, Msc, selaku rektor Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.
3. Bapak Dr. D Agus Harjito, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.
4. Bapak Dr. Nur Feriyanto, M.Si yang telah meluangkan banyak waktu dan tenaganya untuk mendidik dan membimbing saya. Semoga Bapak selalu

diberikan rizki, umur yang panjang dan rahmat yang berlimpah oleh Allah SWT.

5. Ibu Ari Rudatin., Dra.,M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik.
6. Bapak Akhsyim Afandi, Drs. MA.Ec., PhD. selaku Ketua Jurusan Prodi Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
7. Fitri Ana Risky Amd.Keb yang selalu sabar menghadapi aku. Terima kasih atas doa, perhatian, dukungan, semangat, dan semuanya yang kamu berikan. Semoga kamu dilancarkan dalam pekerjaan, sukses dan terus semangat !
8. Teman-teman IE, Ditya yang selalu membimbing skripsiku, ade, arif, pepeng, cute, dua aceh kibo tigor dan dani, imam, eko, ulil, aryo, arsavin, ari, eko riau, engkong, dedy, gareng, ozi, wanda, lutfi, mail bali, irwan, ian, risky, dani, al, maul, via, nina,nisa, rosi, pipit dan furqan, rangga, faisal, hasrul, rizal dan teman teman IE lainnya yang gak bisa disebutin satu-satu. Makasih untuk bantuan dan persodaraan selama ini. WE ARE BIG FAMILY.
9. Teman dan Sahabat saya , Eko, Shigap, Andika, Dhanu, Otoy, Dana, Afan, Ucis, Zaki, Alzair, Abe, Berry, Ekal, Ucup, Didy Apriansa, Aidin Rezhanoor, Nugraha Putra Sendi, Viki, Radit, Wegig Laksana, Sentra, Aditya Haryo, Alfi. Terima kasih telah membantu, memberikan motivasi dan mensupport selama ini..
10. Teman-Teman Oak Merch dan Local Tobacco, Rio Septiano, Bian Pratama, Haris Pranoto, Rendi, Dimas Saputra, Noe Prasetyo. Terima kasih banyak telah memperkenalkan banyak teman selama di Yogyakarta , terus berinovasi dan tingkatkan terus ide-ide kreatif !
11. Teman-teman di Semarang, Muhammad iqbal, Mubey, Rio nugraha, Lazuardi. Terima kasih banyak telah mensupport saya.
12. Teman-teman di Bandar Lampung, Didi Dika, Oki Ardita, Fajar Djumantara, Feridho Marendra, Bagus Siampurno, Rizki Adevta, Dimas Hindarto, Xendra

Amanata Putra, Agus Kurniawan, Firlan Triwida, Mizan Ulhaq, Lutfi Bayu Pratama, Muhammad Akhyar, Fahmi Reza, Ridza Lubis, Riga Limba, Fariz Banuwa, Arief Vac, Abiyasa Binar, terimakasih.

13. Temen-temen seperjuangan Kkn Unit 156 Baren, Rifky, Burhan, Dyah, Nadia, Risty dan Dinda. Terima kasih banyak selama kkn banyak sekali membantu dalam menjalankan program.
14. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah memberikan semangat dan dorongan hingga skripsi ini dapat selesai dengan baik dan sesuai harapan.

Akhir kata, dengan keterbatasan pengetahuan penulis, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat, serta menambah khasanah ilmu pengetahuan bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Wassalamualaikum Wr.Wb.

Yogyakarta, 20 Agustus 2014

Penulis